
Polres dan Jurnalis, Kapolres Bantaeng:
Hubungan Kita Simbiosis Mutualisme

Jurnalis Indonesia Satu - SULSEL.WARTABHAYANGKARA.COM
Aug 26, 2020 - 06:36

INDONESIA SATU:

Kapolres Bantaeng, AKBP Wawan Sumantri,ST,SH,MH (Berdiri) Saat Bincang bincang dengan Awak media



BANTAENG - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Bantaeng, Ajun Komisaris
Besar Polisi (AKBP ) Wawan Sumantri, ST,SH,MH kembali mengundang
sejumlah jurnalis Bantaeng dengan maksud lebih mempererat hubungan
kemitraan.

Kapolres Bantaeng bersama Wakapolres Bantaeng Kompol Muh.Ali,SH, Kabag
OPS Kompol Jafar Tontong, Kasat Shabara AKP Syamsul Bahri, Kasat Lantas
AKP Badruz Zaman, S.Sos, Kasat Reskrim AKP Abd Haris Nicolaus,SH, Kasat
Intelkam AKP Saharuddin, SH, Paur Humas AIPDA Sandri, Silaturahmi makan
siang bersama dengan puluhan awak media di RM Dapur Lamalaka, Bantaeng,
Sulawesi Selatan, Selasa siang, (25/8/2020)

Pada Ajan Silaturahmi yang sebelumnya terjadwal 2 bulan sekali itu, Kapolres
Bantaeng menganggap sudah menjadi suatu kerinduan berkumpul kembali
dengan rekan rekan awak media. Diketahui Ajan Silaturahmi ini sudah dilakukan
sebanyak 4 kali Selama menjabat Kapolres Bantaeng.

"Berhubungan dengan adanya pandemi covid-19 yang kita hadapi sudah terasa
lama untuk kita bisa berkumpul lagi, apalagi pandami ini kita belum tahu kapan
berakhirnya, Jadi silaturahmi kali ini kita masih dalam masa pandemi, sehingga
kita tetap pada protokol kesehatan", Ungkap Kapolres Bantaeng dalam bincang
bincang ringan usai menikmati bersama sajian makanan.
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Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Bantaeng ungkapkan apresiasi
keberadaan awak media dalam menyajikan informasi dan edukasi kepada
masyarakat dalam menyajikan informasi bagaimana tentang virus Corona dan
sosialisasi protokol kesehatan dalam upaya pencegahan covid 19 itu

"Ia, Terima kasih atas kerja kerja jurnalis dapat membantu pemerintah dalam
menyajikan informasi dan edukasi terkhusus dalam menghadapi pandemi covid-
19 yang kita alami saat ini", Kata Kapolres

"Terhadap kami Polres Bantaeng, Hubungan kita Simbiosis Mutualisme,
Bagaimana Awak media membutuhkan materi berita dan kami membutuhkan
rekan media untuk dapat menginformasikan kegiatan yang dilakukan untuk dapat
diketahui masyarakat luas.

Kapolres Bantaeng juga membuka kesempatan untuk berdiskusi dan menjawab
pertanyaan beberapa awak media lainnya.



Diakhir diskusi, Kapolres Bantaeng juga mengharapkan kerjasama awak media
untuk dapat menyampaikan keluhan masyarakat tentang pelayanan jajaranpolres
Bantaeng.

"Diharapkan rekan rekan media untuk dapat menginformasikan kepada kami
tentang tanggapan masyarakat termasuk jika ada keluhan pelayan yang
dilakukan personil Polres Bantaeng, Ya.. Tentunya bagaimana upaya kita untuk
terus berupaya meningkatkan memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Jadi hubungan kemitraan kita kedepannya lebih terjaga dan silaturahmi seperti
ini dapat terus dilakukan", Kunci Kapolres Bantaeng.

(Ryawan).

 


